
VERBALE DELLA SEDUTA DI CONSIGLIO DEL  13/04/2021 

L’anno duemilaventuno, il giorno tredici del mese di aprile si è adunato, in seduta di 

prosecuzione, su determinazione del Presidente del 31/03/2021 per trattare e 

deliberare sul seguente Ordine del Giorno:…….omissis il Consiglio della V 

Circoscrizione in modalità videoconferenza - mediante collegamento telematico “a 

distanza” - resta inteso che il luogo della riunione è da intendersi, convenzionalmente, 

presso i locali della V Circoscrizione siti in Via Adua n.22 Palermo. 

La pubblicità delle sedute  verrà garantita dalla registrazione delle stesse e dalla loro 

pubblicazione, ad opera del webmaster, sul canale youtube: 

https://www.youtube.com/user/ComunediPalermo1   

Presiede l’adunanza il Vice Presidente Andrea Aiello, assistito, in qualità di 

Segretario, dall'Istruttore Contabile, Sig. Pietro Palumberi. 

Procedutosi alle ore 9,43 all’appello nominale, risultano presenti i Conss:  

Altadonna Salvatore, Cavaliere Giuseppa, Di Gesù Simona, Figuccia Marco, Lo 

Sardo F. Umberto, Lucido Roberto e Palazzo Daniele. 

Constatata la presenza del numero legale, il Presidente Aiello dichiara aperta la 

seduta. 

Si dà atto che alle ore 9,44 entra il Cons. Stabile. 

Il Presidente Aiello nomina, con l' assenso del Consiglio, scrutatori i Conss.: 

Stabile, Palazzo e Cavaliere. 

Il Segretario comunica che per ordine dei lavori si passa alla trattazione del punto 52 

dell' OdG. 

La Cons. Di Gesù, in merito alla Proposta di Deliberazione al punto 69 dell’OdG  

trattata ieri, si voleva scusare visto che, in seguito ad una verifica, ha avuto conferma 

che la proposta è stata emendata con la realizzazione di una rotonda. 

Il Presidente Aiello ringrazia la Cons.  Di Gesù per la sua precisazione. 

Il Segretario legge, per ordine dei lavori, il P52 dell' OdG, Proposta a firma del Cons. 

Lo Sardo, avente per oggetto: “A noi girano le rotelle – Gara di pattinaggio”, il 

verbale della I Commissione e gli emendamenti alla Proposta. 

Il Cons. Palazzo, in quanto membro della Commissione Sport, evidenzia che la 

proposta è chiara e non ha nulla da aggiungere. 

Si dà atto che alle ore 9,49 si disconnettono i Conss. Altadonna e Stabile. 

Il Presidente Aiello sostituisce il Cons. Stabile con la Cons. Di Gesù, nel Collegio 

degli Scrutatori. 

https://www.youtube.com/user/ComunediPalermo1


Il Presidente Aiello pone in votazione, alle ore 9,53, per voto palese, i quattro 

emendamenti elaborati in Commissione: il primo emendamento aggiuntivo alla 

Proposta,  da aggiungere dopo la parola “sportiva”: 

“Considerato che questo sport è uno degli sport più completi e che se praticato 

regolarmente e in modo corretto, apporta numerosi benefici al nostro corpo tra i 

quali: attivazione di ogni muscolo del nostro corpo, dalla muscolatura delle gambe, 

alle cosce, ai glutei, alle anche, alle braccia.” 

L' emendamento è approvato all'unanimità dei presenti. 

Si dà atto che alle ore 9,56 si riconnette il Cons. Altadonna. 

Il secondo emendamento aggiuntivo, da aggiungere dopo il primo emendamento: 

“Considerato che questo sport sviluppa equilibrio, coordinazione ed elasticità e 

migliora la postura e può aiutare a correggerne i difetti” 

L' emendamento è approvato all'unanimità dei presenti. 

Il terzo emendamento, da aggiungere dopo il secondo emendamento: 

“Si propone altresì di coinvolgere le Associazioni sportive del territorio che tra i 

propri istruttori, abbiano quelli del pattinaggio”. 

L' emendamento è approvato all'unanimità dei presenti. 

Il quarto emendamento, da aggiungere dopo il terzo emendamento: 

“Si indica come location dove poter effettuare la manifestazione il quartiere 

Borgonuovo, che offre sicuramente un percorso ideale per la pratica di questo sport”. 

L' emendamento è approvato all'unanimità dei presenti. 

Il Presidente Aiello pone in votazione, alle ore 9,58, per appello nominale, la 

Proposta testé emendata, il cui esito è il seguente: 

n. 8 presenti (Aiello Andrea, Altadonna Salvatore, Cavaliere Giuseppa, Di Gesù 

Simona, Figuccia Marco, Lo Sardo F. Umberto,  Lucido Roberto e Palazzo 

Daniele) 

n. 8 voti favorevoli (Aiello Andrea, Altadonna Salvatore, Cavaliere Giuseppa, Di 

Gesù Simona, Figuccia Marco, Lo Sardo F. Umberto,  Lucido Roberto e Palazzo 

Daniele) 

n. 2 assenti (Teresi e Stabile) 

La Proposta è approvata all' unanimità dei presenti. 

Si passa al P53 dell' OdG, Proposta a firma del Cons. Lo Sardo, avente per oggetto: 

“Pararowing a scuola – impariamo a remare”. 



Il Segretario legge la Proposta. 

Si dà atto che alle ore 10,02 esce il Cons. Figuccia. 

Il Segretario legge i verbali della Commissione delle sedute del 2 e 3/02/2021 e gli 

emendamenti allegati. 

Si dà atto che alle ore 10,05 si riconnette il Cons. Stabile. 

Si dà atto che alle ore 10,08 si disconnette la Cons. Di Gesù. 

Il Presidente Aiello pone in votazione, alle ore 10,09, per voto palese, i quattro 

emendamenti elaborati in Commissione: il primo emendamento aggiuntivo alla 

Proposta, da aggiungere dopo la parola “territorio”: 

“Considerato che questo sport favorisce la crescita personale, l' autonomia e la 

piena integrazione delle persone con disabilità intellettiva”. 

L' emendamento è approvato all'unanimità dei presenti. 

Il secondo emendamento aggiuntivo, da aggiungere dopo il primo emendamento: 

“Considerato che la manifestazione, coinvolgendo molti addetti ai lavori del 

canottaggio, servirebbe a coprire quel vuoto formativo e di conoscenza, fungendo da 

primo step di un percorso che richiede, senza dubbio, conoscenze e competenze 

specifiche”. 

L' emendamento è approvato all'unanimità dei presenti. 

Si dà atto che alle ore 10,10 si riconnette la Cons. Di Gesù. 

Il terzo emendamento, da aggiungere dopo la parola “significativo”: 

“Tenuto conto che spesso le famiglie, si trovano sole nell’affrontare la disabilità, 

questo sport, oltre ad essere uno strumento di riscatti per chi lo pratica diventa 

stimolo per l’equilibrio interno dei nuclei familiari in cui è presente un disabile”. 

L' emendamento è approvato all'unanimità dei presenti. 

Il Cons. Altadonna dopo la lettura del IV emendamento, propone un sub 

emendamento, dove inserire oltre che il Telimar, anche altre Società canottieri come il 

Lauria, Trinacria e Canottieri Palermo. 

Il Presidente Aiello è d’accordo a quanto proposto dal Cons. Altadonna. 

Si dà atto che alle ore 10,12 si disconnette il Cons. Stabile. 

Il Cons. Altadonna redige sub emendamento al quarto emendamento in chat, che 

recita: “aggiungere Canottieri Palermo e Canottieri Trinacria”. 

Si passa alla votazione del sub emendamento al quarto emendamento, alle ore 10,18, 

per voto palese. 



Il sub emendamento è approvato all'unanimità dei presenti. 

Si dà atto che alle ore 10,21 si riconnette il Cons. Stabile. 

Si passa alla votazione del quarto emendamento sub emendato, alle ore 10,21: da 

aggiungere dopo la parola “Sicilia”: 

 “e la “Canottieri Telimar”. 

L' emendamento è approvato all'unanimità dei presenti. 

Il Presidente Aiello pone in votazione, alle ore 10,21, per appello nominale, la 

Proposta testé emendata, il cui esito è il seguente: 

n. 8 presenti (Aiello Andrea, Altadonna Salvatore, Cavaliere Giuseppa, Di Gesù 

Simona,  Lo Sardo F. Umberto,  Lucido Roberto, Palazzo Daniele e Stabile 

Francesco) 

n. 8 voti favorevoli (Aiello Andrea, Altadonna Salvatore, Cavaliere Giuseppa, Di 

Gesù Simona, Lo Sardo F. Umberto,  Lucido Roberto, Palazzo Daniele e Stabile 

Francesco) 

n. 2 assenti (Teresi e Figuccia) 

La Proposta è approvata all' unanimità dei presenti. 

Il Presidente Aiello chiude la seduta alle ore 10,23. 

 

   Il Segretario                                                                                      Il Presidente 

Pietro Palumberi                                                                                Andrea Aiello                          
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